



FH Salzburg

Presse-Information

FH-Student gestaltet Musikvideo für Weltstar

Salzburg/Puch-Urstein, 09.06.2020. **MultiMediaArt-Student Daniel Poschinger hat im Alleingang ein Musikvideo für US-Soulstar Aloe Blacc (Hit-Singles: "I need a Dollar" und "Wake Me Up" mit Avicii) produziert. Gefunden haben sich die beiden über Instagram.**

Post von einem Superstar bekommt man nicht alle Tage: Dem 25-jährigen FH Salzburg Studenten [Daniel Poschinger](#) ist es passiert. Der Kärntner studiert Computeranimation am [Masterstudiengang MultiMediaArt](#). Als [danny_p3d](#) zeigt er seine Designarbeiten auf Instagram.

Überraschungsnachricht auf Instagram

Lob und Anerkennung von seinen fast 3.500 Followern ist er dafür gewöhnt, im Sommer 2019 hält seine Inbox aber eine echte Überraschung für ihn bereit: US-Sänger [Aloe Blacc](#) ist auf seine Videoarbeiten aufmerksam geworden und möchte mit Poschinger zusammenarbeiten. Sie treffen sich in Wien. Die Chemie stimmt und die beiden wälzen Ideen für ein Musikvideo zu dem Song My World.

„Aloe Blacc hat auf seiner Konzerttour einen extra Zwischenstopp in Wien eingeplant. Bei einem Spaziergang durch die Stadt haben wir das Feinkonzept für das Video entwickelt. Aloe ist ganz auf dem Boden geblieben und hat keinerlei Starallüren. Wir haben uns auf Anhieb gut verstanden“, sagt Poschinger, der das Video in den darauf folgenden Monaten im Alleingang auf seinem Laptop umgesetzt hat.

Außergewöhnliche 3D-Effekte

Der Song beschäftigt sich mit dem Einfluss neuer Technologien und im Besonderen der sozialen Medien auf die eigene Persönlichkeit. Im Mittelpunkt des Videos steht eine 3D-Büste des Sängers. „Ich habe Aloe Blacc dafür aus mehreren Perspektiven fotografiert und eine realitätsgetreue 3D-Nachbildung des Sängers am Computer erstellt. Diese konnte ich nun nach Belieben verändern und bewegen“, verrät der Computergrafik-Spezialist. Beeindruckende Aufnahmen, wie etwa eine Goldlasur oder ein schmelzendes Gesicht, waren so möglich.

Das gefällt nicht nur Poschingers Instagram-Fans, sondern auch Fachleuten der Designszene. Das Video zu *My World* ist bei mehreren Kreativpreisen in der engeren

Technik
Gesundheit
Medien

Auswahl und wird auf internationalen Festivals zu sehen sein. Ein silberner Nagel beim renommierten [Wettbewerb des Art Directors Club \(ADC\)](#) Deutschland ist bereits fix.

Weitere Zusammenarbeit geplant

Aloe Blacc und Daniel Poschinger sind nach wie vor fast täglich in Kontakt und entwickeln gemeinsame Projekte. Details darf der Kreative allerdings noch nichts verraten. Nur so viel: „Wir arbeiten an einer Serie von Musikvideos. Das erste wird wahrscheinlich noch in diesem Jahr erscheinen.“

Weitere Informationen sowie ein Making-of des Musikvideos:

<https://www.danielposchinger.com>

Fotos: © Poschinger

Praxisnah, forschungsstark und chancenreich: Die FH Salzburg bietet ihren 3.000 Studierenden in den Disziplinen Ingenieurwissenschaften, Sozial- und Wirtschaftswissenschaften, Design, Medien & Kunst sowie Gesundheitswissenschaften beste akademische Ausbildung mit hohem Praxisbezug. Mit dem Fokus auf Innovation in Forschung und Lehre sowie der internationalen Orientierung wird die FH Salzburg zur Initiatorin zukunftsfähiger Lösungen für Wirtschaft und Gesellschaft; insbesondere in den dynamischen Themenfeldern Technik, Gesundheit und Medien. Mehr auf www.fh-salzburg.ac.at

Weitere Fragen?

FH Salzburg - Sigi Kämmerer, Tel. +43/676/847795502, Mail: medien@fh-salzburg.ac.at

FH Salzburg – Studiengang MultiMediaArt, Martin Ortner, Tel. +43/50/2211-1209; Mail: martin.ortner@fh-salzburg.ac.at